

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, 10 de abril de 2024

A LOS OBREGONENSES SE LES RESPETA.- JAVIER LÓPEZ CASARÍN

Con el cambio de gobierno, se acabará el desprecio y los malos tratos a la población, indicó el candidato de Morena, PT y el Partido Verde a la Alcaldía Álvaro Obregón

Evidencia a contrincante del PRIAN por copiar sus propuestas y agenda de recorridos

En los últimos años, las y los obregonenses han padecido a un gobierno que los maltrata y desprecia, situación que cambiará con la renovación del gobierno local, afirmó Javier López Casarín, abanderado de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia para la Alcaldía Álvaro Obregón.

“A los obregonenses se les respeta. Ya basta de ofensas, ya basta del racismo y clasismo que ha caracterizado a la administración del PRIAN, ya basta del abandono a las colonias, pueblos y unidades habitacionales.

“La que se quiere reelegir desdeña la ley, usa la estructura de gobierno para promover su imagen, se burla de quienes denunciamos el uso indebido de recursos públicos. La buena noticia es que ella y su grupo ya se van, las y los vecinos no los queremos”, señaló el aspirante de Morena, PT y el Partido Verde.

En pasado 4 de abril, López Casarín presentó una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México por la negativa de la Alcaldía Álvaro Obregón a recibir una solicitud de autorización para usar distintos espacios públicos en el marco de la campaña electoral.

Bajo el expediente IECM-QNA/545/2024, el órgano electoral emplazó a Mariana Rodríguez Mier y Terán, encargada de despacho y directora general de Gobierno de la Alcaldía, para que explique por qué se impidió al candidato el acceso al edificio de gobierno, así como la negativa para recibir la solicitud de permiso.

“Lo que revelan es que están muy nerviosos, nosotros vamos en ascenso y ellos en franca caída. Engañaron a la población, descuidaron las obras de infraestructura, la seguridad y los servicios públicos, la gente quiere un cambio”, aseveró.

Asimismo, señaló que el PRIAN carece de ideas propias, como quedó evidenciado en los últimos días.

“Es curioso que, en su desesperación, nos están copiando las propuestas. No sólo eso, también nos copian los itinerarios de visita a las comunidades, un día después de que nosotros las hemos recorrido.

“Tuvieron su oportunidad para cumplirle a la gente y fracasaron, ¿por qué? Porque su interés no es servir a las y los ciudadanos, sino servirse de los cargos públicos para sus intereses personales”, compartió López Casarín.

—oOo—